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有關逸東邨垃圾收集站環境衞生欠佳的提問 

 

 

  郭平議員通知本會，在本年 2 月 24 日舉行的離島區議會 

會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   逸東(一)邨共有 25座，人口超過 45 000 人，但只

在停車場後方(康逸樓側)有一個垃圾收集站，經常堆積

大量廚餘、棄置傢具及建築廢物(見附圖)，不但發出惡

臭，更引致蚊蟲和鼠患問題，影響環境衞生，居民對此

強烈不滿。 

 

    自逸東 (二 )邨的自動收集垃圾系統停用後，逸

東(一)邨康逸樓側的垃圾收集站經常堆滿垃圾。當年有

議員表示停用垃圾收集系統後，可節省約 200萬元聘請

人手處理增加的垃圾量，惟區內環境衞生不但未有改

善，更每況愈下。 

 

    就此，本人請房屋署及食物環境衞生署(食環署)

派代表出席會議，回應以下提問： 

 

1. 房屋署有否利用額外節省的 200 萬元增聘人手

及添置清潔工具，以處理逸東(一)邨康逸樓側垃

圾收集站所增加的垃圾量。如否，原因為何？ 

 

2. 逸東邨有 25 座共 11 979 個單位，食環署有否

加派垃圾車到屋邨清理傢具及建築廢物？ 

 

3. 逸東邨唯一的垃圾收集站經常爆滿，食環署會

否計劃在東涌其他位置增設傢具收集站？ 

 

4. 由於不時有裝修工人將泥頭棄置垃圾收集站，

房屋署可否定期安排車輛及人手清理泥頭，

例如每月一次？ 



 

 

    現時逸東邨的 660 個輪式垃圾桶因損耗需要更換

或修補，房屋署會否提供新垃圾桶及所需配件？   ” 
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